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  所教授が語る「勤労奉仕団の安全と宿泊の確保！」 
  

   自分でできることを直ちにやって 

   困難は自ら引き受けるというお姿 

    
 5月1日に関西の読売テレビで放送された「たかじんのそこまで言って委員会」にゲスト出演した京都産業大学の所功教授が、

3月11日に東日本大震災発生が発生した瞬間の天皇皇后両陛下のとられたご様子を紹介、視聴者やネットで情報を知った多く

の国民に感動を与えて話題を集めている。 
  
 所教授が語ったところによると、その日は皇居の勤労奉仕団に労をねぎらう「ご会釈」を終えた瞬間に大震災が発生、両陛下は

直ちに奉仕団の安全を確認するよう侍従に指示されたという。奉仕団の安全は確認されたものの、その時には既に東京の交通

機関は麻痺して全面ストップ状態になっており、両陛下は「なんとか皇居に泊められないか」などと語り、結局「窓明館」という休息

所に宿泊することになったという。 
  
 さらに、翌朝には皇后陛下が奉仕団を再びお見舞いされたと語り、異例中の異例な出来事があったことを紹介した。教授は両

陛下の幼少の頃のエピソードを紹介しながら、「陛下はやれることをすぐに行われ、皇后様もそれを助けておられる。私たちもそ

れをお手本に五年、十年という長い期間、一緒にやっていこうという気持ちを持ちたいものです」などと語っていた。（ニュース調こ

こまで） 
  

 
避難所の市民体育館で被災者に声をかけられる天皇、皇后両陛下 

＝４月２２日午後３時３９分、茨城県北茨城市（代表撮影、産経ネット） 
  
 素晴らしい両陛下のエピソードがまた一つ明らかになりました。ざこば師匠は号泣して「日の丸買う、鯉のぼりと一緒に掲揚す

る」と語っていましたが、私も涙・涙ですよ。私たちは改めて「すめらみこととの絆」を自覚しながら頑張らねば、と思いを新たにし

ました。既に、この部分のテキスト起こしを「ぼやきくっくり」さんがされているので、以下に収録、動画もyou tube版を一部です

が貼り付けました。 
  
 なお、今回の「たかじんのそこまで言って委員会」は、安倍晋三氏や櫻井よしこさんをゲストに非常に中味の濃い良い番組とな

りました。途中、安倍総理が「日米安保」について語りはじめたとたんにカット（その4の2分15秒前後）されましたが、おかしな編
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集するなと言いたい。また辛抱次郎はしゃべりすぎです（中川家には謝罪したのか！）。動画をご覧になっていない方は是非、削

除されないうちにご覧ください。 
  

 所教授の話に注目！ 
（6分37秒前後からです） 

 
そこまで言って委員会 5/01/2011 安倍晋三・櫻井よしこ 

その1   その2   その3   その4   その5 
以下でも視聴できます。 

http://youtubeowaraitv.blog32.fc2.com/blog-entry-8360.html 
  

 「ぼやきくっくり」さんから転載 
  
 5月1日放送「たかじんのそこまで言って委員会」で、京都産業大学教授の所功さんが、両陛下についてこのようなお話を紹介

されましたので、文字起こしをしておきます。 
  
【私は今の両陛下が、まさに今回の3月11日の大震災にあたって、最も早く、最も的確に行動されたということを知り、驚きまし

た。 
  
 その原点は何かというと、お二人とも、陛下が昭和8年、皇后様が昭和9年のお生まれで、昭和20年の8月15日に日光へ疎開

しておられた皇太子様が書かれた作文があります。 
  
 どういうことが書いてあるかというと、今度の大戦で、陸・海の軍人もよく戦った、それから国民も一所懸命に戦った、でも敗れ

た、そこで、この国を本当にこれからどん底から立ち直らせていくのは自分の責任だと、自分がしっかりその困難に耐えて行かね

ばならんということを、書いておられるんですよ。当時まだ11歳ですよ。そういうお気持ちが、もうお小さい頃からあられたというこ

と。 
  
 それから皇后様は、おひとつ下ですけれども、戦時中に差し入れを受けられた物語を読まれて、そこの中に日本武尊（ヤマトタ

ケル）と弟橘媛（おとたちばなひめ）の物語が出てくると。 
  
 ご承知の通り、東国へ遠征された時に、相模湾に入水されて、それで、夫たる日本武尊のために役立とうとされた。そのことを

『子供時代の読書の思い出』というお話*1の中に引かれてですね、愛と犠牲というものが、二つのものではなくて不可分の一体

のものだということを知って、非常な感銘を覚えたということを述べておられますと。 
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両陛下の大震災当日のご様子をたんたんと紹介した所功教授 
（画像はyou tubeの動画からキャプチャー、下も） 

  
 そういうご自身のお小さい頃からのご体験とか、そういうご覚悟というものがあって、実は3月11日にどんなことがあったかと言

いますと、その日の2時頃に、皇居の勤労奉仕に行った人々が、実は、御会釈を賜ると言いますけれども、天皇皇后両陛下が、

ご苦労様でしたということで、御言葉があったんですね。直ちにみんながそこで感激してお別れをされたところに震災があったと。 
  
 で、びっくりされて、それで、これではさっき会ってきた勤労奉仕の人々どうしてるかということを言われて、直ちに侍従か何かが

行きましたら、ま、とりあえず大丈夫だということになったんですが、もうしばらくしたら東京都内が全然、交通麻痺してる。 
  
 これじゃ遠くから来てる人は帰れないだろう、ということで、両陛下がそれじゃあ何とか人々を、皇居の中に泊めることはできな

いかと、いうことを言われて、直ちに検討して、結局、窓明館（そうめいかん）という休憩所があるんですが、そこに数十名の方

が、そこに泊めていただいたんですね。 
  
 それだけでも異例のことなんですけども、その翌日、また心配をなさいまして、7時半頃に、皇后陛下がそのみんなの休んでる

所へ来られて、それで、ま、お見舞い下さったというようなことがありました。 
  
 こういうようなことはもう異例中の異例なんですけども、そのあと、さっきも（ＶＴＲなどで話が）出ておりますように、自分で自主停

電をされるとか、色々なことありますけど、大事なことは、自分でできることを直ちにやっておられるということですね。 
  
 そして困難は自ら引き受けるという、そういうお姿というものは、やはりお父様である昭和天皇、お母様である香淳皇后などから

受け継がれた、ま、歴代のそういうご精神の影響もあり、それからご自身のその体験にもありますけれども、そういうものを私、見

ましてですね、本当に我々今回、ま、この関西あたりは直接被災はありませんでしたけれども、あの時に自分にできることをすぐ

何かやったかと言いますと、それほどできてないと。 
  
 しかし陛下は自分でできることを直ちになさり、そして皇后様も直ちにそれを助けてなさろうとなさったということを、やはりお手

本として、我々も少しでも自分にできることを、しかも短期間でなくて5年、10年かけて、一緒にやっていこうという気持ちを持ちた

いものだと、つくづく思っております。】 
  

 
 感極まって「日の丸買う」と語った桂ざこば師匠  

  
 *1 皇后陛下は1998年（平成10年）、インドで開催された「国際児童図書評議会（IBBY）」におけるビデオによる基調講演「子

供時代の読書の思い出」の中で、日本武尊と弟橘媛の物語などを引いて、御成婚以来のその胸中を語られ世界中に大反響を呼

びました。 
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 所さんのこの話を聞き終えた桂ざこば師匠は、感動のあまり号泣しながら、「ぶっちゃけた話、私は日の丸の国旗を持ってませ

ん。さっそく買って、5月5日に鯉のぼりの隣りに差したい」と話していました。 
  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 大統領が緊急声明 

「正義は遂行された」

 
 産経新聞5月3日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

神奈川の男性 ＧＪ！ 
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産経新聞5月3日21面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
--------------------------------------------------------------------- 

5月3.4.5日 14時-17時  

渋谷ハチ公前で署名活動 

 
  

 --------------------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： たかじんのそこまで言って委員会  京都産業大学所功教授  天皇皇后両陛下  皇居勤労奉仕団  ご会釈  窓明館  安倍

晋三  櫻井よしこ  ざこば師匠  辛抱次郎  中川家に謝罪   

  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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・ニュース 首相が姑息な延命策  

 
６・２２閉会を画策 与野党の不信ますます 

 
 政府・民主党は２日、平成２３年度第１次補正予算の成立を受け、６月２２日までの通常

国会の会期を延長せず、東日本大震災の本格的な復興策を盛り込む平成２３年度第２次

補正予算案を次期臨時国会に先送りする方向で調整に入った。狙いは衆院での内閣不

信任案可決による「菅降ろし」のシナリオの封印にある。震災復興よりも自らの延命を優

先させる菅直人首相の姑息（こそく）な手法に与野党の不信はますます強まる公算が大き

い。（加納宏幸） 

 
 ２次補正の先送り方針は複数の民主党幹部が明らかにした。執行部の一人は「２次補

正の編成が終わるのは７月になる。通常国会は延長せずお盆明けの８月中旬に臨時国

会を開く」と打ち明けた。 

 
 理由として、復興構想会議が６月末をめどに第１次提言を取りまとめる上、社会保障と

税の一体改革の政府・与党案も６月中の取りまとめを目指しており、２次補正の編成作業

などに時間がかかることを挙げた。 

 
 この方針を裏付けるように、岡田克也幹事長は２日の記者会見で２次補正の提出時期

について「現時点では何も決まっていない」と言葉を濁した。野田佳彦財務相も参院予算

委で「復興構想会議の青写真を踏まえ、なるべく早く提出したいが確たることは言えない」

と明言を避けた。 

 
 だが、復興構想会議の提言などは言い訳にすぎない。１次補正で国債を発行せず基礎

年金の国庫負担２分の１を維持するための「埋蔵金」２兆４８９７億円を充てたことにこそ、

首相の“真意”を読み解くヒントがある。 

 
 「あえて年金財源に穴を開けたのは税制抜本改革を推し進める踏み絵にするためなの

か。政権運営を優先させる姑息な対応は震災に乗じた火事場泥棒だ！」（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110503/plc11050300520005-n1.
htm 
 
・とうとう復旧予算まで「延命の道具」に使うとは！日本の歴史はじまって以来の国賊決

定！  
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・イベントガイド 

 
民間憲法臨調 第13回公開憲法フォーラム  
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「いま、直面する国家的危機から憲法問題を考える！ －領土・大震災の視点から－」  

 
日時 平成23年5月3日（火・祝）13時30分～16時00分 
場所 砂防会館別館 1階ホール   
    http://www.sabo.or.jp/kaikan-annnai.htm 
内容 各界からの提言： 
  古屋圭司（衆議院議員・自民党拉致問題対策特別委員長） 
  森本敏（拓殖大学海外事情研究所長） 
  勝股秀通（読売新聞編集委員） 
  石川水穂（産経新聞論説委員） 
  西修（民間憲法臨調運営委員長） 
  大原康男（國學院大學教授） 
  百地章（日本大学教授） 

 
参加費  1,000円 （大学生以下 半額） 
主催  「21世紀の日本と憲法」 有識者懇談会 （民間憲法臨調） 
お問合せ  TEL 03-5157-5537 （建山、村主）  

2011/05/03 07:32

Commented by hastuyama さん 

マヌケ菅の件 
震災翌日に、口止めの電話をした件も追及しましょう！ 
政治献金禁止法を制定させれれば、かなり好感度ＵＰするのですけどね。 

 
マヌケ菅は、明確に観察してれば誰にでも判る位判りやすいマヌケです。 
が、こんな事しかできないアホな中途半端な奴は、さっさと餡札・・・ 
因みに餡子を食って・・・・でも一切構いません。 

 
【 出自を隠す政治家の態度は、は有権者への背任ではないのか？ 】  
 福山官房副長官は、自身が帰化人であると、公では一言も言って降りません。 
帰化人である事を公表せずに議員となり、外国人地方参政権付与の強力な 
推進役となっており、日本の行く末を決める日本政府の中枢に位置しております。  
因みにコヤツの気化は、下記の通り 
陳哲郎こと 福山哲郎 S37年1月19日生 S50年8月19日帰化 法務省告示第291号 
 
福山官房副長官に限らず外国人地方参政権付与を推進しようとする議員 
は、出生時の国籍を公にしてから堂々と主張すべきではないのか？ 

 
まずは、マヌケ菅の国籍からですね。 
元外国人を政府の中枢に入れるなんて何処までＤＮＱなんでしょうか。  

 

2011/05/03 07:53

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
3月11日、皇居での天皇皇后両陛下のご対応が、なぜ、広く報道されないの

か疑問でなりません。私も、こちらのサイトを定期的に見ていなければ、知らないで終わっ

ていたと思います。ある意味、ネット時代の恩恵と言えるかもしれません。 

 
こういった両陛下のお心遣いが、国民の持っている潜在的な力を浮上させるきっかけにな

るような気がします。 

 
あと、一つ気になっているのが、震災後、天皇陛下が出されたビデオメッセージです。恐ら

く被災地の皆さまは、テレビやネット環境が壊滅していた時期なので、ご覧になっていない

方（もしくはご存じない方）も多いのではないでしょうか。本来、落ち着いたタイミングで、再

びビデオメッセージを流しても良いのですがね。それが、NHKの使命なのですが… 
 
6日には岩手県への行幸が予定されていますが、きっとすばらしいエピソードが生まれる

と思います。  

 

2011/05/03 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>震災翌日に、口止めの電話をした件も追及しましょう！ 
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本当ですね。問題が多すぎて大事な事案もスルー同様の現象が起きてます。 

 
>因みに餡子を食って・・・・でも一切構いません。 
 
がはははははは。 

 
>帰化人である事を公表せずに議員となり、外国人地方参政権付与の強力な 
>推進役となっており、日本の行く末を決める日本政府の中枢に位置しております。 
 
これが許せないですね。「中韓を知りすぎた男」さんも最近、これを取り上げて糾弾してま

したね。  

 
>元外国人を政府の中枢に入れるなんて何処までＤＮＱなんでしょうか。 
 
この問題。本当に深刻ですよ。 

2011/05/03 09:08

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>3月11日、皇居での天皇皇后両陛下のご対応が、なぜ、広く報道されない

のか疑問でなりません。 

 
これは宮内庁が発表しなかった、メディアで興味を持って取材した記者がいなかった、の

両方でしょうね。 

 
>本来、落ち着いたタイミングで、再びビデオメッセージを流しても良いのですがね。それ

が、NHKの使命なのですが… 
 
ああ～ご指摘の通りですね。あのお言葉、チェックし直してみると実に良くできた内容で

す。その辺も解説してくれるとありがたいのですが。 

 
特に左翼が「違憲だ」と騒いでいた自衛隊への感謝の気持ちを最初に述べられている点

は、自衛隊幹部の方も喜んで指摘していましたし。 

 
>6日には岩手県への行幸が予定されていますが、きっとすばらしいエピソードが生まれ

ると思います。 

 
はい、報道を注目していきたいと思います。  
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Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います、 

 
＞ ・ニュース 首相が姑息な延命策  

 
管にこんな知恵が有るわけないし、仙谷のあさ知恵ですかね？ 酷いですね？ 

 
＞ 神奈川の男性 ＧＪ！ 

 
受理される事を願っています。 

 

 

2011/05/03 10:19Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
＞管にこんな知恵が有るわけないし、仙谷のあさ知恵ですかね？ 酷いですね？ 

 
いや、いまは仙谷と冷戦状態の筈ですので、極左ブレーンの入れ知恵だと推測していま

す。年金財源に穴を空けて放っておくとは(^^；。 
 
>受理される事を願っています。 
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本当です。山際さんらの快挙、再び、を期待したいですね。  2011/05/03 11:02

Commented by 花うさぎ さん 

・たちあがれ日本 メールマガジンから 

 
■憲法記念日にあたって 

 
今回の東日本大震災と福島原子力発電所の事故は、民主党の政権担当能力の不足を

浮き彫りにしただけではない。「想定外」、つまり大規模自然災害を始めとする緊急事態

に対応する国家の仕組みが極めて未熟であることも示すことになった。その背景には、

「想定外」の緊急事態に対処する規定が、最高法規たる現行憲法に存在しないという問

題に行き着くことになる。 

 
一方、防衛省のシンクタンク防衛研究所はこの四月、中国軍の活動範囲が東シナ海や南

シナ海まで拡大しているため、今後、自衛隊と中国軍との間で不測の事態が発生する可

能性は否定できないと指摘している。現に尖閣諸島周辺海域で、中国海軍艦等による領

海侵犯が相次ぎ、沖縄の漁業関係者に大きな不安を与えているが、自衛隊は法令の不

備のため、何ら対応できない。 

 
このためわが党は、自衛隊が平時においても領海警備を実施できるよう法改正を求めて

いるが、そもそもこうした法令が不備であるのも、自衛権行使を制限している現行憲法に

その根本原因がある。大規模災害や外国からの領海侵害行為から、わが国の平和と安

全、国民の生命と財産を守る体制を構築するためには、個別の法制を整備すると共に、

最終的には、国家の基本原則を示した憲法を改正する必要がある。 

 
よって、わが党は憲法記念日にあたって、各党に対し、今通常国会において「憲法審査

会」を始動させ、党派をこえて自主憲法制定をめざした論議を開始することを呼び掛ける

ものである。 

 
たちあがれ日本 代表 平沼 赳夫  

 

2011/05/03 12:02

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
もうYouTube動画は非公開にされてしまったのですね。 
 

「銀色の侍魂」さんでも「たかじん」の文字起こしをされていました。 

 
たかじんのそこまで言って委員会より（前編？） 

http://omoixtukiritekitou.blog79.fc2.com/blog-entry-924.html 
 
【書き起こし】たかじんのそこまで言って委員会より「日本人の精神を守る」（後編？）  

http://omoixtukiritekitou.blog79.fc2.com/blog-entry-925.html 
 
今、覗いたら、昨日のＴＶタックルの起こしもされていました。 
青山繁晴さんも出演されたんですね、見逃したので動画ＵＰを期待したいと思います。 

 
青山氏に圧力？民主党の現職の副大臣が青山氏の福島原発構内取材とビデオ公開に

『一体、そのどういう理由でどういう立場で行かれたんですか』 
【一部書き起こし】２０１１年５月２日放送のビートたけしのＴＶタックル  

http://omoixtukiritekitou.blog79.fc2.com/blog-entry-926.html 
 

 

2011/05/03 13:11Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
貼り付けていただいた画像で、所さんのご発言の部分が見られず、文字起こしで拝見い

たしましたが、ご紹介いただくまで全く知りませんでした。 
行幸のニュースが流れる前に明らかにされるべきものですね。各メディアの宮内庁（御皇

室）担当の怠慢か、作為なのか、情けないことです。 
陛下の思し召し、帝王学の本質とは何ぞや、のご体現そのものです。 

 
sakuraraのコメントにもありましたが、福島第1原発構内の撮影映像を公開した青山繁
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晴氏に圧力がかかったと、昨晩のＴＶタックルで私も聞きました。怪江田の『処分する

ぞ！』の恫喝と言い、隠匿・恫喝・圧力と、セクト理論でしか物事を考えられないこのバカ

どもは、ビンラディンよろしく米海軍特殊部隊に始末した貰いたいと、本心から思い始めて

います。 
そもそも発災後1ヵ月半も経つのに、原子力委員会、原子力安全委員会、原子力安全・保

安院、エネ庁、経産省の人間が誰一人として直接第1原発の現場を見ていないこと、映像

が一切外部に提供されなかったことが異常なんだと考えられるのですが。この映像のお

陰で、人災の割合が大きいことがわかってはしまいましたが・・・ 

 
ついでながら、場当たり的な小学生以下の放射線被曝許容量増量決定にうけて、一面識

もないのに起用された内閣参与を辞任した小佐古氏が昨日意見表明をするはずだった

のが、「官邸」から「守秘義務」にあたるという圧力を受けて、意見表明を中止させられた

そうです。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/feature/20110316-866921/news/20110502-O
YT1T01026.htm 
 
「官邸」は福島県内の子どもを放射線被曝によるモルモットにしたいということでしょうか！

これを見ると、小佐古氏が辞任会見時に流した涙の理由が、これなのかな、と思えます。 

 
一色元海上保安官と同様、小佐古氏の会見内容にも十分な公益性があったと考えられ、

ましてや秘匿保護される利益などない問題ですから、堂々と会見をして「官邸」の非道さを

明らかにして欲しかったです。東大教授の地位に恋々とする保身の方が先になってしまっ

たのでしょうか？ 

2011/05/03 16:33

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、更新お疲れ様です。 
先日のたかじんの委員会についてですね。 
実は私も聞き落していて、こちらで確認が取れた個所がありました。ありがとう

ございます。 

 
それと、エントリーとは関係ないのですが、自民党の浜田和幸議員のブログより、こんなこ

とをやっていたそうです。 

http://ameblo.jp/hamada-kazuyuki/entry-10879381875.html 
＜震災の陰で土地を買い漁る中国＞ 
日本中の関心が東日本の被災地に釘付けになっている。 

 
その間隙を縫うようにして、周辺国の動きがきな臭い。 

 
ロシアや韓国、北朝鮮の動きも気になるが、中国の動きは特に大胆不敵。 

 
東北の被災地に労働力の提供を申し出る一方で、東京都内の一等地を大使公邸と大使

館員の宿舎用として、いとも簡単に手に入れてしまった。 

 
売却された物件は国家公務員共済組合連合会（KKR）が所有していたもの。 
 
中国大使館に隣接する５６７７平方メートルの土地。わが国の外務省がお膳立てをしたと

いわれる、今回の一般競争入札。 

 
結局、中国大使館が６０億円強で落札した。 

 
潤沢な資金を持つようになった中国政府は東北地方のみならず首都圏にも食指を伸ばし

始めている。 

 
また、地元住民の反対で棚上げ状態にあるが、名古屋や新潟でも市内の一等地を中国

領事館が買い取る交渉を進めている。 

 
民間の商取引ならいざ知らず、国有地を外国に平気で売りさばこうとする菅政権の姿勢

にはあきれはてる他ない。 

 
まさに「日本は日本人だけのものではない」と名（迷）言を残した鳩山前総理の遺言を実

行しているようなもの。 

 

2011/05/03 22:25
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2011/05/03 22:29Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんは。 
民主党内部からも「菅には任せておけない。」との声が激しくなって来た 
今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。 

 
鳩山・菅が政権担当能力も無いにも拘わらず、ある「ふり」をし続けて随分我が国の時計

の針を終戦直後の混迷社会まで戻してくれました。菅の好きな配給社会・最大多数の最

大不幸社会の実現です。 

 
昔、よく聞きました。自民党がミンスの政策を批判する時に鳩の決め台詞「貴方がたには

言われたくない。」と。 
「今日の混迷を招いたのはその当時政権を担っていた自民党・公明党ではないか。」と。

その度に彼らは何も言い返えせなかった。 

 
しかし、そのまま言わせておいて良いのだろうか。政権交代とは、正負の遺産をあるがま

ま引き継ぐこと。正の遺産は喜んで相続するが、負債はご免 
こうむると言うのであれば、初めから相続するべきではなかった、そして 
その能力も無かったと言うことである。悪い事象は全て前政権のせいにして政権政党の

責任は果たさず今日まで至る。 

 
本日(5/2)、長い間探し続けていた、そして私が中学の時に聞いたケネディ大統領の就

任演説をモチーフにした Let us begin・自由の賛歌という 
曲に再会出来ました。 

You Tube-Let Us Begin Beguine/John Fitzgerald Kennedy 
 
昨夜のビン・ラディン報復殺害の報に接し、1963年11月23日暗殺された大統領、決して

偶然ではないのかも知れません。 
「アメリカが貴方がたの為に何をしてくれるのではなく、我々と共に人類の自由の為に何

が出来るのか問おうではないか。」という有名な演説です。そこには「文化と精神的な起

源を一つにする同盟国に対して、我々は信頼にたる友としての忠誠を誓う。」と、今日の

「友達作戦」に繋がるかのような言葉もありました。そして「始めようではないか新しい世

界の創出を」との国民への呼びかけも印象的でした。 

 
未曾有の震災に於いて国民に安心してもらえる言葉の一つさえ発言出来ない総理大臣

がいますか。あってよいものでしょうか。 
もう一度言う。「始めようではないか皆で新しい日本の創出を」ぐらい 
言いなさい。平田オリザに頼んでも出来る訳もなし。自分の頭で考えなさい結局無理か。

初めから無理か。 

 

2011/05/04 03:36Commented by tourokurad さん 

憲法記念日に思う。 

 
＞【主張】憲法施行６４年 非常時対処の不備を正せ 
＞2011.5.3 02:20 産経新聞 
＞http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110503/plc11050302220007-n
1.htm 
 
日本国憲法が最高法規とか不磨の最典とか、 
しかし、現憲法は大日本帝国憲法 の修正法規であるから、 
上部法令がある事になる。なぜ、それに眼を瞑るのか。 
現憲法は実質、占領軍に対する条約程度の価値しか 
有り得ない。 
九条教ならば、神棚に日本国憲法と書いておけば、 
平和は保たれるそうだ。 
なんなら、民主党議員に六法全書を持たせて 
支那に遣わせば、支那は平伏するかもしれない。 

 
今回の国難に、この最高法規では日本滅亡が 
見えてくると言う、論議をしなければならないのは 
議員定数の是正のみではないようだ。 

 

11大震災発生、その瞬間、両陛下がとられた感動エピソード：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2267807/



 

平和憲法で国民の安全が侵されるなど、 
笑い話にもならない。  

2011/05/04 06:02

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 
>「銀色の侍魂」さんでも「たかじん」の文字起こしをされていました。 

 
これは情報ありがとうございます。 

 
>『一体、そのどういう理由でどういう立場で行かれたんですか』 
 
不快感まるだしですね。 

 
しかし本職のジャーナリストは何をしているのか？と問いたいですよ。本当にだらしない。 

 

2011/05/04 06:06

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
＞各メディアの宮内庁（御皇室）担当の怠慢か、作為なのか、情けないことで

す。 

 
機転の利く記者なら自分で独自取材すればスクープできたのに？ぬるま湯に浸かってい

るのでしょう。 

 
>米海軍特殊部隊に始末した貰いたいと、本心から思い始めています。 
 
激しく同意です(^^)。 
 
>東大教授の地位に恋々とする保身の方が先になってしまったのでしょうか？ 
 
この辺は知るよしもないですが、官邸も自己保身のためにすぐ反論、というのも小学生の

喧嘩レベルですよ。  

 

2011/05/04 06:08Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>結局、中国大使館が６０億円強で落札した。 
 
これは知りませんでした。さっさと逃げてせいせいしたと思っていたら。 

 
>菅直人は文字通りの売国奴ですね。 
 
それも「超弩級！」を五つくらいつけないと間に合いませんよ！。  

 

2011/05/04 06:11Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>一刻も早く、天皇皇后両陛下が靖国神社を参拝できる世の中に戻したいものです。 
 
これは本当にそう思います。 

 
保守政権を作って、特亜からの抗議を断固はねつける体制を作ってから陛下に日本国民

の署名を集めてお願いできないか、検討すべきでしょうね。 

 

2011/05/04 06:13Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
ご意見ありがとうございます。 

 
>自分の頭で考えなさい結局無理か。初めから無理か。 
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無理でしょう。はやく「ゴミ箱に捨ててリスタート」しないと壊れそうです、日本が。  

2011/05/04 06:17

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
情報感謝です。 

 
>平和憲法で国民の安全が侵されるなど、 
>笑い話にもならない。 
 
でも、それが現実として起こっていますよ。 

 
尖閣・震災で音無の構えだっただった左翼が「反原発」で息を吹き返しています。日本か

らさっさと出て行け！ですよ、私の気持ちは。 

 

2011/05/05 22:43

Commented by deliciousicecoffee さん 

動画を拝見しました。 
素晴らしいです。 
機会があれば広めたいです。  
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